

Bessoncourt

Joyeuses agapes des aînés



■ Le maire, entouré de Lucie Schweitzer à sa droite et d'Anne-Marie Blondé à sa gauche.

À l'occasion du traditionnel repas des aînés (à partir de 70 ans), 55 sur 129 ont répondu présent à l'invitation du CCAS, dont les neuf membres ont participé à ces joyeuses retrouvailles.

La salle communale était joliment décorée pour l'occasion et le menu était très festif : foie gras, sauté de chevreuil, fromages et pain du village, puis un succulent Paris-Brest en dessert. Après un mot de bienvenue du maire, tout le monde a trinqué à l'année nouvelle et à la bonne santé de tous. Par ailleurs, 27

personnes de plus de 80 ans se verront remettre avant Noël un colis gourmand par le CCAS.

Le doyen du village, Jean-Marie Thomann, né en janvier 1915, n'était pas présent mais en revanche les deux alertes doyennes, Anne-Marie Blondé, née le 5 novembre 1922, et Lucie Schweitzer, née le 11 février 1923, ont bien apprécié ce moment de convivialité. Vers 17 h, la nuit tombant, tout le monde a pensé à se quitter non sans prendre rendez-vous pour l'année prochaine.